

# MINUTES

NBTF Executive  
Regular Meeting  
Saturday, May 12, 2018  
9 am – 4 pm



# PROCÈS-VERBAL

Bureau de direction de la FENB  
Rencontre régulière  
Le samedi 12 mai 2018  
9 h à 16 h

The NBTF Executive Committee held a meeting on Saturday, May 12, 2018. The following members were present:

Le Bureau de direction de la FENB a tenu une réunion le samedi 12 mai 2018. Les membres suivants étaient présents :

## ATTENDEES | PRÉSENCES

George Daley, Co-President | [coprésident](#)  
Lucie Martin, Co-President | [coprésidente](#)  
Robert Roy-Boudreau, [vice-président](#), AEFNB  
Rick Cuming, Vice-President, NBTA  
Barry Snider, Acting Past-President, NBTA  
Peter Lagacy  
Renée Lagacé  
Karla Roy  
Gérald Arseneault  
Debbie Belliveau, [substitut](#), AEFNB  
Larry Jamieson, Executive Director, NBTA  
Louise Landry, [directrice générale](#), AEFNB  
Kerry Leopkey, Executive Director, NBTF | [directeur général](#), FENB  
Caroline Foisy, Deputy Executive Director, NBTF | [directrice générale adjointe](#), FENB  
Nicole LeBlanc, Labour Relations Officer, NBTF | [agente des relations de travail](#), FENB  
Monique Caissie, Labour Relations Officer, NBTF | [agente des relations de travail](#), FENB

## ABSENTEES | ABSENCES

Marc Arseneau, [président sortant](#), AEFNB

---

## 1. ADMINISTRATION | GESTION

### A- CALL TO ORDER | OUVERTURE DE LA RÉUNION

---

The Co-Presidents, George Daley and Lucie Martin, welcomed members.  
Les coprésidents, Lucie Martin et George Daley, accueillent les membres.

### B- APPROVAL OF THE AGENDA | ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

---

Two items were added to the agenda: 3K - B-Contracts New Process, and 3L – Participation on Professional Development Days for the Association.  
Deux points sont ajoutés à l'ordre du jour : 3K – Nouveau processus pour les contrats B et 3L – Présence aux journées de perfectionnement des associations.

Gérald Arseneault / Barry Snider

**That the agenda be approved as modified.**  
**Que l'ordre du jour soit approuvé tel que modifié.**

**CARRIED | ADOPTÉE**

### C- APPROVAL OF THE MINUTES | ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

---

A change was made to the last name of one member.  
Un changement est apporté au nom de famille d'un membre.

Gérald Arseneault / Robert Roy-Boudreau

**That the Minutes of the Executive meeting dated March 17, 2018, be approved as modified.**  
**Que le procès-verbal de la rencontre du bureau de direction du 17 mars 2018 soit approuvé tel que modifié.**

**CARRIED | ADOPTÉE**

## 2. BUSINESS ARISING | AFFAIRES DÉCOULANT

### A- ADDITIONAL FTE TO FEBRUARY 1<sup>ST</sup> | ETP ADDITIONNELS AU 1<sup>ER</sup> FÉVRIER

---

After having received the numbers of additional FTEs by school districts, the NBTf sent an email to impacted School Principals asking them to confirm the additional FTE allocation. It seems that only one district shared information with school principals. Most were unaware of why they were awarded additional FTEs. The NBTf has already met with EECD and TB to confirm and clarify the reporting of numbers for next year and all subsequent years during which additional FTEs are awarded.



Après avoir obtenu de GNB les chiffres d'ETP additionnels par districts scolaires, la FENB a envoyé un courriel aux directions d'écoles impactées pour demander de confirmer l'attribution de ces ETP. Il semble qu'un seul district ait partagé l'information avec les directions d'école. La plupart n'était pas au courant de la provenance de ces ETP additionnels. La FENB a rencontré GNB et le Conseil du Trésor afin de confirmer et de clarifier le rapport émis pour ces chiffres l'année prochaine et toutes les années subséquentes pendant lesquelles il y aura attribution d'ETP additionnels.

## **B- ISD | PSI**

The NBTF will contact the other unions in the province involved with this program to discuss questions or concerns with this program. A meeting may be held in August or September.  
La FENB communiquera avec les autres syndicats de la province pour discuter des questions ou problématiques liées à ce programme. La rencontre aura possiblement lieu en août ou septembre.

## **C- POWER SCHOOL TRAINING | FORMATION MON ACCÈS**

The NBTF received a letter informing of a change in software without mention of training. The Employer was not aware of the situation.  
La FENB a reçu une lettre concernant un changement de logiciel sans mentionner de la formation. L'employeur n'est pas au courant de la situation.

<b>Action items Suivis à effectuer</b>	<b>Responsible Responsable</b>	<b>Deadline Date limite</b>
Request a training plan to the Employer Demande d'un plan de formation à l'employeur	NBTF FENB	In two weeks Dans deux semaines

## **D- PSST WORLD | PSST « MONDE »**

This anonymous reporting tool is a pilot project in ASD-W. The Employer was unaware of this initiative and has no intention to unroll it in other districts.  
Cet outil de signalement anonyme est utilisé comme projet pilote dans le ASD-W. L'employeur n'était pas au courant de cette initiative et n'a aucune intention de le déployer dans les autres districts.

<b>Action items Suivis à effectuer</b>	<b>Responsible Responsable</b>	<b>Deadline Date limite</b>
Follow-up with ASD-W Faire un suivi avec le ASD-W	NBTF FENB	ASAP Aussitôt que possible



---

### 3. INFORMATION | INFORMATION

#### A- EXECUTIVE DIRECTOR'S REPORT | **RAPPORT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL**

---

The NBTF Executive Director, Kerry Leopkey, presented his report. He commented on the grievances, the statement of revenues and expenses, and he answered questions. The NBTF intends to meet with Treasury Board and SNB in June in an attempt to resolve many outstanding grievances.

Le directeur général de la FENB, Kerry Leopkey, présente son rapport. Il commente sur le rapport de griefs, fait l'état des revenus et des dépenses et répond aux questions. La FENB espère rencontrer le Conseil du Trésor et SNB en juin pour tenter de résoudre de nombreux griefs en suspens.

#### B- CORRESPONDENCE | **CORRESPONDANCE**

---

Various pieces of correspondence were shared with Executive members.

Des correspondances variées sont partagées avec les membres du bureau de direction.

#### C- COMMUNICATION - NEWSLETTERS | **COMMUNICATION - INFOLETTRES**

---

No updates.

Pas de mise à jour.

#### D- JOHNSON CLAIMS | **RÉCLAMATIONS JOHNSON**

---

This item was discussed with 3A.

Ce point est discuté en 3A.

#### E- SUPPLY TEACHERS REPRESENTATION | **REPRÉSENTATION DES ENSEIGNANTS SUPPLÉANTS**

---

Following a request during the last Board from a Branch in Campbellton, the NBTF will meet a group of 15 supply teachers on May 16, 2018. This presentation will be available upon request for branch meetings.

Faisant suite à une demande du cercle de Campbellton lors du dernier CA, la FENB fera une présentation à un groupe de 15 suppléants le 16 mai prochain. Cette présentation pourra être offerte sur demande lors de rencontres de cercles.

#### F- 80-DAY TEACHING | **80 JOURS D'ENSEIGNEMENT**

---

Following a motion from the NBTF Board of Directors, a letter has been prepared by the NBTF and the Treasury Board and will be submitted to NBTPP Trustees. The letter was included in the kit.

Faisant suite à une résolution du conseil d'administration de la FENB, la FENB et le Conseil du Trésor ont préparé une lettre qui sera soumise aux fiduciaires du RPENB. La lettre est incluse dans la trousse.



---

## G- LANGUAGE TRAINING AND TESTING | TEST ET FORMATION LANGAGIÈRE

---

Concerns around the oral proficiency testing for French or French immersion teachers have been discussed with the Department and clarification has been provided. The NBTF is not aware of any oral proficiency testing for English teachers in the Francophone schools. A chart will be developed as a reference tool and circulated at the next executive.

Les préoccupations liées au test de compétence orale pour l'enseignement du français ou de l'immersion en français ont été partagées avec le Ministère et des clarifications ont été obtenues. La FENB n'est pas au courant d'un test de compétence orale pour l'enseignement de l'anglais du côté francophone. Un tableau sera développé comme outil de référence et partagé lors de la prochaine rencontre du BD.

---

## H- POLICY 703 VS. 322 | POLITIQUE 703 VS 322

---

The NBTF met with the Policy and Planning Division to discuss the perception of members and districts on the prevalence of Policy 322 over Policy 703. It should be clarified that both policies are equally important and must be applied together.

La FENB a rencontré la division des politiques et de la planification pour discuter de la perception des membres et des districts concernant la prévalence de la politique 322 sur la politique 703. Il est important de clarifier que les deux politiques ont la même importance et que ces deux politiques doivent être appliquées conjointement.

Action items Suivis à effectuer	Responsible Responsable	Deadline Date limite
Topic be included in the next newsletter Ce sujet fera partie de la prochaine infolettre	NBTF FENB	Next Newsletter Prochaine infolettre

---

## I- PENSION PROCESS | PROCESSUS SUR LA PENSION

---

The NBTF Executive Director presented the internal process for making amendments to the pension plan text. Le directeur général de la FENB présente le processus interne pour faire une demande de modification au texte du régime de retraite.

---

## J- NB ASSOCIATION OF SCHOOL PSYCHOLOGISTS | ASSOCIATION DES PSYCHOLOGUES SCOLAIRES DU N.-B.

---

The NBTF has received a letter from the Association of School Psychologist to request membership in the NBTF. Legal opinion is that the group is too small and too specialized to be represented by NBTF.

La FENB a reçu une lettre de l'association des psychologues scolaires qui demande l'adhésion à la FENB. L'avis légal suggère que ce groupe est trop petit et trop spécialisé pour être représenté par la FENB.

Robert Roy-Boudreau / Barry Snider

That a letter be sent to the NBASP explaining that there is no interest to accept the school psychologists in the NBTF at this time.



**Qu'une lettre soit envoyée à la NBASP expliquant qu'il n'y a pas en ce moment d'intérêt de la part de la FENB d'accueillir les psychologues scolaires comme membres.**

**CARRIED unanimously | ADOPTÉE à l'unanimité**

#### **K- B-CONTRACTS NEW PROCESS | NOUVEAU PROCESSUS POUR LES CONTRATS B**

The NBTF Collective Agreement does not cover the awarding of B Contracts. School Districts can establish their own process as long as it is consistent and equitable.

La convention collective de la FENB ne couvre pas l'attribution des contrats B. Les districts scolaires peuvent établir leur propre processus en autant que ce soit consistant et équitable.

<b>Action items Suivis à effectuer</b>	<b>Responsible Responsable</b>	<b>Deadline Date limite</b>
Prepare a letter to ASD-N to ensure consistent and equitable process for all teachers Préparer une lettre pour le ASD-N afin d'assurer un processus consistant et équitable pour tous les enseignants	NBTF FENB	ASAP Dès que possible

#### **L- ATTENDANCE TO THE ASSOCIATION'S PROFESSIONAL DEVELOPMENT DAYS | PARTICIPATION AUX JOURNÉES DE PERFECTIONNEMENT DE L'ASSOCIATION**

The AEFNB reported on situations where members did not attend professional development days organized for the Branch. Ex. mentors, educational assistant, etc. The Collective Agreement states that members "have a right" to participate in the training offered by the Branch, but not an obligation.

L'AEFNB fait part de situations où des journées de perfectionnement sont organisées pour les cercles et certains membres ne se présentent pas : les mentors, assistants en éducation, etc. La convention collective stipule que les membres « ont le droit » de participer à ces journées de perfectionnement offertes par le cercle, mais n'est pas une obligation.

## **4. COMMITTEES UPDATES | MISES À JOUR DES COMITÉS**

### **A- K-2 | M-2**

The Labour Relations Officer, Nicole LeBlanc, presented the 17 schools that were selected to participate in the research project. A meeting was held on May 9<sup>th</sup> with participating school principals. NBIRD T will be conducting the research on the Anglophone side and CRDE on the Francophone side. A communiqué will be sent to all schools to inform them of the selection process and selected schools.



L'agente des relations de travail, Nicole LeBlanc, présente les 17 écoles sélectionnées pour participer au projet de recherche. Une rencontre a eu lieu le 9 mai avec les directions d'écoles participantes. Le CRDE mènera la recherche sur le côté francophone et le NBIRD sur le côté anglophone. Un communiqué sera envoyé à toutes les écoles pour les informer des écoles retenues et du processus de sélection.

## **B- SCHOOL ADMINISTRATORS EVALUATION | ÉVALUATION DES DIRECTIONS D'ÉCOLE**

The work of the committee was presented to the NBTF strategic team on March 26, 2018. Next step: submit the report to the Employer and the NBTF for final approval and implementation.  
Le rapport du comité a été présenté à l'équipe stratégique le 26 mars 2018. Prochaine étape : soumission du rapport à l'employeur et à la FENB pour approbation et mise en œuvre.

## **C- REPLACEMENT OF ABSENT TEACHERS | REMPLACEMENT DES ENSEIGNANTS ABSENTS**

The Labour Relations Officer, Monique Caissie, confirms that data shows there has been a decrease in the number of supply teachers to fill short-term absences. DSF-NE has possible solutions and will share best practices. Government needs to be prepared to finance these initiatives.  
L'agente des relations de travail, Monique Caissie confirme que les données démontrent une diminution du nombre de suppléants pour combler les absences à court terme. Le DSF-NE a des pistes de solutions possibles et partagera ses meilleures pratiques. Le gouvernement doit se préparer à financer les initiatives.

# **5. REQUIRED DECISIONS | DÉCISIONS REQUISES**

## **A- WALL CONSTRUCTION | CONSTRUCTION D'UN MUR**

A request for the separation of office space at the back of the building was submitted. The NBTF is proposing the construction of a wall during in July 2018.  
Une demande de séparation des espaces de bureau à l'arrière de l'édifice a été soumise. La FENB propose la construction d'un mur en juillet 2018.

**Robert Roy-Boudreau / Gérald Arseneault**

***That the tender from Wall Construction Services in the amount of \$7,840 plus HST be approved for the wall construction at the back of the building.***  
***Que l'on approuve la soumission de Wall Construction Services au montant de 7 840 \$ + taxes pour la construction du mur à l'arrière de l'édifice.***

**CARRIED | ADOPTÉE**



---

## **B- ALARM SYSTEM | SYSTÈME D'ALARME**

---

The NBTF developed a lock down procedures which requires the installation of 7 panic buttons in the building.

La FENB a développé une procédure de verrouillage qui nécessite l'installation de 7 boutons de panique dans l'édifice.

**Renée Lagacé / Karla Roy**

***That the expense of \$7,650 plus HST as submitted by National Alarm System be approved in order to comply with the lock-down procedures.***

***Que les frais de 7 650 \$ + taxes tels que soumis par National Alarm Systems soient approuvés afin de se conformer aux nouvelles procédures de verrouillage.***

**CARRIED | ADOPTÉE**

---

## **C- NBTF GROUP INSURANCE TRUSTEES | FIDUCIAIRES DE L'ASSURANCE COLLECTIVE DE LA FENB**

---

Two Group Insurance Trustees are ending their mandate on June 30<sup>th</sup>, 2018. Following the notice of interest and review of the candidates, two new members were elected.

Deux fiduciaires de l'assurance collective terminent leur mandat le 30 juin 2018. Faisant suite à l'avis d'intérêt et à l'examen des candidatures, deux nouveaux membres sont élus.

**Peter Lagacy / Barry Snider**

***That the nomination of Shane Hoyt be approved as a new active NBTA member to sit on the NBTF Group Insurance Trustees Committee.***

***Que la nomination de Shane Hoyt soit approuvée comme nouveau membre actif de la NBTA sur le comité des fiduciaires de l'assurance collective de la FENB.***

**CARRIED | ADOPTÉE**

**Debbie Belliveau / Robert Roy-Boudreau**

***That the nomination Renée Lagacé be approved as a new active NBTA member to sit on the NBTF Group Insurance Trustees Committee.***

***Que la nomination de Renée Lagacé soit approuvée comme nouvelle membre active de l'AEFNB sur le comité des fiduciaires de l'assurance collective de la FENB.***

**CARRIED | ADOPTÉE**





---

## **D- CLOSED SESSION (TBD) | HUIS-CLOS (À DÉTERMINER)**

---

NBTf Committee Reports.  
Rapport de comité de la FENB.

**Peter Lagacy / Gérald Arseneault**

**That we move into a closed session.  
Que l'on entre en huis-clos.**

**CARRIED | ADOPTÉE**

**Gérald Arseneault / Renée Lagacé**

**That we move out of the closed session.  
Que l'on mette fin au huis-clos.**

**CARRIED | ADOPTÉE**

## **6. ADJOURNEMENT | FIN DE RÉUNION**

There being no more items on the agenda, the meeting was adjourned at 3:55 pm.  
L'ordre du jour étant épuisé, la réunion a pris fin à 15 h 55.

**Kerry Leopkey**

NBTf Executive Director | Directeur général de la FENB

gm/

